

ACTA N.º 393.- En la ciudad de Tarariras, a los 29 días del mes de abril de dos mil veinticinco, siendo la hora diecinueve, en la sala de sesiones de éste Municipio, se reúne el concejo municipal, con la presencia de los/as señores/as concejales; Marisel Saporiti, Rosario Alzugaray, Lorena Morales, y el alcalde Dany Pérez, actuando en secretaría la señora Sabrina Olano.

1º) Se da lectura del acta N° 392, se aprueba y se firma.

2º) ASUNTOS PENDIENTES

El alcalde informa que esta semana quedará colocado el Cargador de autos eléctricos en el predio de la Agencia de Paso, AFE.

3) ASUNTOS ENTRADOS

Recibimos carta del Liceo Los Olivos, (Nueva Helvecia), presentando un proyecto a realizar en conjunto con el Municipio de Tarariras. Presentan un Proyecto de plantación de arboles, con los alumnos que viajan a ese centro de estudio, desde nuestra localidad. Este Municipio tiene previsto planta arboles en este periodo y es por eso que se va a tener en cuenta el proyecto presentado.

Recibimos solicitud de corte de césped por parte del liceo de Tarariras, se aprueba realizar, por excepción, el corte de césped de la institución. Y se comunicará que a todas las instituciones educativas se les realiza una limpieza a comienzos del año lectivo y antes de finalizar el año.

Recibimos carta del Profesor Dino Perrini, solicitando colaboración con la Corre-Caminata 5 y 10 km a realizarse en Carmelo. Solicita colaboración con el traslado de los jóvenes que van desde nuestra localidad. Se aprueba colaborar con el 50% del costo del ómnibus.

Recibimos solicitud de Lomos de Burros en Barrio El Empuje, ya que cuando se realizo la obra de cordón-cuneta y asfaltado se eliminaron y no se volvieron a colocar. Se solicitará la construcción de varios: Calle Jose Pedro Varela, Avda. Los Sauces, Manuel Oribe, 18 de Julio (frente a OSE), Héctor Gutiérrez Ruiz, 23 de Setiembre.

Plaza de Deportes de Tarariras, solicita colaboración con amplificación y Locución del evento 4ta Edición de Triatlón. Se Aprueba la colaboración.

Recibimos vencimiento de contrato de funcionaria FNº 4892. Se resuelve sugerir su renovación por el termino de un año.

Biblioteca Municipal solicita colaboración con combustible, para el traslado del autor, Pablo Taranco, que realiza la presentación de su libro "La raíz de ritmo: evolución rítmica del Candombe", el día 26 de mayo. Se aprueba la solicitud.

Lorena Morales
Dany Pérez
Rosario Alzugaray

Vecina solicita algún riel de los que se han quitado de AFE en el espacio de la futura Terminal, se le informará que éstos serán utilizados para la realización del techo trasero de la Terminal.

Recibimos a integrantes de la nueva Comisión de Bienestar Animal, nos cuentan que están empezando con este desafío y que ya están trabajando con perros abandonados. La idea es poder integrarse a las castraciones de INBA. También nos informan que ya están haciendo charlas en las Escuelas, la idea es concienciar a los niños de la tenencia responsable de mascotas. Están vendiendo unas rifas para ayudar a solventar gastos.

Solicitan la colaboración del Municipio para medicamentos, comida y algunas castraciones de gatos/as. El concejo aprueba la colaboración por el mes de mayo y junio, ya que en julio asumirá el nuevo concejo, y ahí ellos volverán a presentar la solicitud de colaboración.

La concejal Saporiti recibe solicitud de colaboración de Pictórica y un grupo de padres, que trabajan con niños con discapacidades no visibles, y solicitan colaboración con un evento a realizar el sábado próximo, donde entregaran collares de Girasoles a los niños. Se aprueba colaborar con la impresión de afiches para colocar en los comercios locales.

La Clínica Cenit este fin de semana próximo, colocará las baldosas, que había solicitado cambiar ya que estaban deterioradas con el tiempo.

El alcalde muestra una maqueta 3D virtual de como se vera la terminal, cuando esté finalizada. Esto tiene un costo y el consejo aprueba su realización y su publicación en redes.

4) VARIOS-

Se deja asentado en Acta, ya que se ha hablado mucho en redes sociales de la juntada de motos. Se redactan los hechos tal cual sucedieron: El alcalde recibe una llamada telefónica, de una persona en representación de un grupo político, solicitándole el escenario de AFE para realizar una "Charla de Transito". El alcalde solicita que presente una nota. Se presenta la solicitud en el concejo y éste resuelve que el escenario no debe ser utilizado con fines políticos ni religiosos. Pero se le comunica que el espacio publico de AFE o Plaza Joaquín Suárez, si pueden ser utilizados. Este Concejo en el mes de febrero ya había recibido solicitud de uso del Escenario, de una Iglesia, a lo cual se le dio la misma respuesta.

Mas tarde en las redes sociales, este mismo grupo, invita a una juntada de motos en pro de un "Picodromo Municipal", de la cual este concejo no tenia conocimiento y por ende no había otorgado permiso ninguno. La encargada de la Seccional 14ª, se comunica con el alcalde, consultándole si este encuentro tenia autorización Municipal, a lo cual el alcalde responde que no.

Se recibieron los caños corrugados para colocar en la cuneta de calle Kennedy entre Pignanessi y Piedra Alta.

El alcalde informa que el día viernes se colocarán las Letras Corpóreas.

El Rosedal ya está terminado y se compraron las rosas, se plantaran esta semana.

S

Siendo la hora 21:30 se da por finalizada la sesión, quedando la próxima para el día 13 de mayo de 2025 a la hora 19:00.